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  На Таймыре обсудили предложения по развитию человеческого потенциала.

  

Первый заместитель Руководителя Администрации муниципального района Галина
Гаврилова встретилась с руководителем Краевого центра программ развития
человеческого потенциала (далее - Центр) Геннадием Блиновым и его заместителем
Сергеем Панченко, прибывшими на Таймыр для представления предложений по вопросу
развития человеческого потенциала муниципального района. В совещании также
приняла участие директор КГБОУ СПО «Таймырский колледж» Вера Черкасова.

  

Геннадий Блинов проинформировал участников встречи о целях визита в столицу
Таймыра, направлениях работы Центра и сотрудничестве с Таймырским колледжем. По
его предложению, ориентировочно к марту следующего года необходимо сформировать
территориальный заказ на развитие человеческого потенциала района, который будет
наполнен конкретными проектами, создаваемыми на межведомственной основе. Это
позволит, по словам Геннадия Блинова, проводить более качественную подготовку
кадров для малого и среднего бизнеса, традиционных отраслей хозяйствования
коренных народов Севера, а также крупных корпораций, осуществляющих деятельность
на территории.

  

Кроме того, территориальный заказ предлагается наполнить социальными проектами –
молодежными, образовательными и культурными, реализация которых позволит сделать
жизнь в районе, в особенности в сельской местности, более привлекательной и
интересной. Ряд проектов, которые также должны войти в этот документ, будут связаны
с самозанятостью населения, развитием малого и среднего предпринимательства.

  

Разработкой проектов, актуальных именно для Таймыра, по словам Сергея Панченко,
должны заняться специально созданные рабочие группы, в состав которых будут
входить отраслевые специалисты и педагоги колледжа.
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Как отметила Вера Черкасова, общественной структурой, обеспечивающей
формирование и реализацию территориального заказа на развитие человеческого
потенциала в районе, станет Управляющий совет, созданный на базе Таймырского
колледжа. На первом заседании совета, которое накануне прошло в колледже с
участием Главы Таймыра Сергея Батурина его председателем был избран заместитель
Председателя Дудинского городского Совета депутатов Павел Морозов. Всего в состав
Управляющего совета вошли 23 человека, в основном представители хозяйствующих
субъектов и предприятий города Дудинки.

  

Пилотные проекты и предложения по составу рабочих групп, которые займутся их
проработкой, будут представлены на рассмотрение в Администрацию муниципального
района.
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